

「祭日」と「祝日」の違い



GWが楽しみ...

日本の休日は、土日以外で年間16日あるそうです。どの日が祝日か祭日かはわからなくても、大人も子供もお休みはうれしいものです。4月末からのゴールデンウィークも楽しみですね。実は、現代の日本の休日はすべて『祝日』なのだそうです。『祭日』というものは存在しないそうです。でも『祝祭日』って言いますよね。これはどういうことかな？？早速調べてみましょう。

【祭日】 新嘗祭、神武天皇祭など皇室の祭事とされる日が祭日でしたが、敗戦を機にGHQの指示により無くなったのだそうです。

明治時代の祭日	
げんしさい 元始祭 (1月3日)	こうめいてんのうさひ 孝明天皇祭 (11月30日)
しゅんきこうれいさい 春季皇霊祭 (3月21日頃)	じんむてんおうさひ 神武天皇祭 (4月3日)
しゅうきこうれいさい 秋季皇霊祭 (9月23日頃)	かんなめさい 神嘗祭 (10月17日)
にいなるさい 新嘗祭 (11月23日)	

【祝日】 皇霊祭は春分の日、秋分の日、新嘗祭は勤労感謝の日引き継がれ、土日以外の国民の休日となりまし。『国民の祝日に関する法律』という法律により定められています。国民全員で祝い感謝する日です。

topics.tbs.co.jp/より



我が家のキッチン★

材料 2人分

材料	分量
スパゲティー	160g
塩	16g
干し桜エビ	7g
キャベツ (一口大に切る)	1/8個
ニンニク (みじん切り)	1片分
赤唐辛子 (数粒)	1本分
粗挽き黒コショウ	少々
粉チーズ	少々
オリーブ油	大さじ4

桜エビと

キャベツのペペロンチーノ★

作り方

- ①たっぷりの熱湯に塩を入れ、スパゲティーを袋の指定時間より1分短い時間で、ザルに上げる直前にキャベツを加え、サッとゆでてザルに上げる。ゆで汁は捨てずにとっておく。
- ②フライパンにオリーブ油、ニンニクを入れて弱めの中火にかける。香りがたってきたら干し桜エビを加えて炒め、さらに赤唐辛子を加えて炒め合わせる。
- ③①のゆで汁を80~90ml加えてソース状になるまで煮詰める。
- ④スパゲティー、キャベツを加えてサッと絡めて器に盛り、お好みで粗挽き黒コショウと粉チーズを振る。



窓のことからエクステリアやメンテナンスまで住まいのお悩みご相談ください！



株式会社 **サンエー住建**

住所: 〒940-0029 長岡市東蔵王 2-1-13
電話: 0258-33-1066 FAX: 0258-33-8219

URL: <http://www.saneijukuken.co.jp>
E-mail: info@saneijukuken.co.jp

おまかせください！快適住まいのリフォーム

住まいの瓦版 第74号

2022年 4月号

家族構成が変わると暮らしが変わる★



結婚、誕生、同居、死別、独立など、人生には家族構成が変わる時が何度かやって来ます。家族の成長と共に、家も暮らし方も変わっていきます。もちろん現状のまま残しておきたいとお考えの方もいらっしゃるでしょうが『現状を維持すること』が最適とは限りません。ライフスタイルに合わせた間取りの変更やバリア

フリー化などを考えてみるチャンスです。家族が減ったら、間仕切りを取り払い、広々使える一室を設けたり、書斎、趣味部屋、夫婦それぞれの寝室に造り変えたりもいいですね。反対に家族が増えたら、二世帯住宅、増築の必要も出てくるかもしれません。

より快適に、より豊かな生活を送れるように今の生活に合ったリフォームを考えてみませんか。



まちがいさがし



MA DO ショップ マドレーヌ・げんのすけの「まちがいさがし」

わかるかな？間違いは6つ。
お子さんと、お孫さんと。ご夫婦で...
さがしてみてください。(答えあわせは5月号で)



「ニッポンの窓をよくしたい」という理念のもと、全国で窓リフォームを進めている窓ショップです。窓についての不安や疑問、ご相談など、窓ショップパートナー店の**(株)サンエー住建**にお気軽にお問合せください。



ちょっとためになる豆知識



4月が始まりました。
ピッカピカの新一年生や新社会人の嬉しそうな、はつらつとした姿に、こちらも元気をもらいますね。
さあ、新しい目標に向かって、元気にスタートしましょう！！
ところで、世の中的にはテレビ番組の影響でしょうか、『俳句』が流行っていますね。俳優さんやタレントさんが登場して俳句を詠み、先生にバツサリ直されるっていう番組。皆様の中には俳句が趣味という方もおられるかと思いますが、俳句初心者のためにもちょっと調べてみましょう。

“俳句”とは？

俳句は五・七・五の限られた文字数で、目の前の情景や、それを見て感じた喜怒哀楽などの感情を描写する「定型詩」です。日本の四季のいずれかの季節が感じられるように『季語』と言われるものを入れること、また、少ない言葉でより趣や息の良さを感じさせるように「や」「かな」「けり」といった『切れ字』といわれる言葉を入れて作るのが決まりとなっています。(しかし、字余り字足らず、切れ字なしの句もあります)

同じように『川柳』も五・七・五の十七文字で詠みますが、『季語』や『切れ字』のような決まりはなく、口語体で、社会風刺を表したりします。 wa-gokoro.jp より

“俳句”の生まれた歴史★

一つは俳句の元となる「形式」が生まれたのは室町から鎌倉時代。貴族の間で広まっていた「連歌」から始まっているそうです。「連歌」とは上の句五・七・五に別の詠み手が下の句七・七をつける優美な遊びだそうです。もう一つの歴史、「俳句」という呼び名が生まれたのは明治時代だということです。正岡子規らが新しい文芸として発展させたそうです。今や俳句は海外でも人気で、ユネスコの無形文化遺産登録を目指す活動も行われているそうです。

有名な歴史上の人物と有名句★

松尾 芭蕉 古池や 蛙(かわず)飛び込む 水の音
与謝 蕪村 菜の花や 月は東に 日は西に
小林 一茶 やせがえる 負けるな一茶 これにあり
正岡 子規 柿食えば 鐘がなるなり 法隆寺

教科書にも出ていたような有名な句ですね。俳句というとわび・さびとか奥深くて難しいものというイメージですが、TVでお馴染み夏井いつき先生は「俳句は言葉のパズル。五・七・五のリズムと季語を合わせてゲーム感覚で。」と言います。さらさら〜と一句詠めたら良いですね。新しい趣味として始めてみませんか。世界が広がりますよ。

haiku-textbook.com fujinkoron.jp より

ほっとひと息入れましょう



奥只見丸山スキー場 Facebook より

春スキーの良いところは、天気が安定していること。景色を存分に楽しめます。リフトで頂上まで行くと、眼下には奥只見湖。燧ヶ岳や平ヶ岳などの百名山も望めます。しかし、雪が多いとはいえ、春の雪なので水分の多い重い雪質ですし、新しい雪も積もらないので、どんどんコースが荒れていき難易度が上がっていきます。2〜3時間滑ると体力の限界がやって来るので、ケガをしないうちに退散します。スキー場を出るのは大体お昼頃。帰り道にも楽しみがあります。小出・堀之内・川口あたりにおいしいラーメン屋さんが多いのです。スキーで消費したカロリーをしっかりと補充して帰路に就くのです。



私のお気に入り！
担当は 片桐でした

リフォームしてみませんか！？

YKK リウッドデッキシリーズ

天然木のような温かみと
手入れしやすさを両立！



リウッド(再生木)を使用した安心・長持ちのデッキ材です。天然木に近い感触を持ちながら、ささくれがなく、お手入れが簡単で美しさが長持ち。心地よい庭まわり空間が生まれます。

リウッド(再生木)は木粉とプラスチック(ポロプロピレン)を主原料とした、住む人の健康に配慮したノンホルムアルデヒド商品です。天然木に比べて、強度の低下や変色が少なく防腐のための

薬品処理も不要。お子様やペットにも安心です。水濡れによる反りや腐食が起こりにくく、硬度が高いため美しさが長持ちします。

リウッドデッキを利用して、素敵なお庭造りを始めませんか。

